

Senado turna de vuelta a Cámara de Diputados iniciativa de presencia militar hasta 2028: Lorena Piñón

La diputada federal Lorena Piñón Rivera, en entrevista para En Contacto, habló de la aprobación de la iniciativa de ampliar el plazo para que el Ejército esté en las calles del país, siendo que los ciudadanos confían en las fuerzas armadas.

«Uno no puede estar en contra de lo que diga la gente porque a final de cuentas estamos para eso», mencionó la diputada.

La diputada señaló también que dicha iniciativa fue turnada de vuelta por el Senado con algunas modificaciones.

https://eldemocrata.com/senado-turna-de-vuelta-a-camara-de-diputados-iniciativa-de-presencia-militar-hasta-2028-lorena-pinon/